

祝子の風

黒岩小中学校学校だより

H29.6.12

No. 3

文責：校長

体育祭白団優勝・赤団応援賞 二協力ありがとうございました！

五月二十一日(日)は、晴天のもと黒岩小中体育祭が開催されました。延岡市教委の穴井部長をはじめ、多数のご来賓にご臨席を賜り盛大に開催することができました。保護者や地域の方々にも多数ご参加いたしました。

子どもたちの競技では、最後まで赤・白の接戦が続きどちらが優勝するかまさに一進一退の状況でした。結果は白団が優勝しましたが、赤団ももつていてる力を十分発揮し最後までがんばりました。全員が一生懸命競技し、仲間を必死に応援する姿が観客にも感動を与えたようです。両団ともよくがんばりました。

保護者や地域の皆様には、前日までの準備や当日の片付けまでお手伝いいただき、誠にありがとうございました。特にテントの片付けでは、お父さん方にほとんどやつていて、ただき職員も大助かりでした。今後ともご協力よろしくお願ひします。



全校でプール清掃をしました

三日(土)の土曜授業日に全校児童生徒・職員でプール清掃を行いました。いよいよ子どもたちが待ちに待った水泳の授業が始まります(十五日がプール開き)。いつも以上に体調に気を付けて、授業を受けられるようにしてください。また、先日のPTA運営委員会で、今年度も夏休みのプール開放を行うことが決まりました。七月十九日(水)に、消防士に講師をお願いして心肺蘇生法講習会を実施しますので、ぜひご参加ください。

ふれあい花壇を実施

八日(木)に小学部で地域の方々をお招きしてふれあい花壇を実施しました。最初に児童の司会のもと、自分たちで分担して植える花や植え方の説明をしました。掲示物や模型を利用してわかりやすく説明していました。

その後、学年で場所を分担して、

小学部の児童全員で学校花壇に花の苗を植えました。地域の方のアドバイスを素直に聞き上手に苗を植えていました。

保護者や地域の皆様には、前日までの準備や当日の片付けまでお手

伝いいただき、誠にありがとうございました。特にテントの片付けで

は、お父さん方にほとんどやつていて、ただき職員も大助かりでした。今後ともご協力よろしくお願ひします。

定植後の水やりも自分たちで毎日責任をもってやっています。

中体連がんばりました！

十日(土)・十一日(日)に延岡地区中学校総合体育大会が開催され、本校中学部の生徒十七名も卓球競技に参加しました（会場は旭化成体育館）。

一日目は団体戦が行われ、男子は一勝四敗で五位、女子は三敗で四位でした。上位には入れませんでしたが、男女とも一人一人がもつていてる力を精一杯発揮し、応援も選手と一体になつて盛り上げていました。観戦していた他校の校長先生からも「黒岩中は勢いがあつていいですね。」とほめられました。

二日目は、個人戦が行われ、女子では彩乃さんが二回戦に進出しました。男子は、多くの選手が初戦を突破し、中でも優空さんは四回戦（ベスト16）まで進出し、チームや観客を大いに盛り上げてくれました。

三年生はこの大会をもつて現役を引退します。三年間お疲れ様でした。よくがんばりました。一・二年生は、九月に秋季大会があります。新チームの目標を決めて、がんばりましょう。

校長室より

五月末に植えた緑のカーテンが、すでに私の目の高さまで成長し、ゴーヤのもつ生命力に感嘆させられています。また、地域の方に内藤とうがらしの苗を分けていただき、学校で育てています。わき芽をこまめに摘み取るようアドバイスを受け、こちらも順調に育っています。

新年度が始まって早二ヶ月が経過。百枚の名刺を配りきるという私の抱負ももうすぐ達成できそうです。宣伝部長として、多くの人に黒岩小中学校をアピールしていくたいと思っています。

暑い日が多くなってきました。この時期、心配なのは水の事故。みんなで気を付けて

子どもたちを水難事故から守りましょう。